

COMMUNIQUE DE PRESSE

FERMETURE DE LA MATERNITE URBAIN V ET REPRISE D'ACTIVITE AU SEIN DES MATERNITE PUBLIQUES DE VAUCLUSE

La maternité de la clinique Urbain V ferme définitivement ses portes fin novembre.

La prise en charge des parturientes a été assurée par cette maternité jusqu'il y a encore quelques semaines.

Actuellement, il n'y a plus de parturiente dans les murs de la maternité de la clinique Urbain V. Toutes celles dont l'accouchement n'a pas pu être réalisé dans cet établissement sont prises en charge dans une autre maternité de leur choix, avec un accompagnement spécifique et des liens créés, ces derniers mois, avec les maternités publiques du département et notamment la maternité du centre hospitalier d'Avignon.

Pour les patientes, il n'y a donc pas eu de rupture de prise en charge.

Il est, par ailleurs, très important de souligner l'excellente collaboration entre les équipes de la clinique et de l'hôpital d'Avignon dans ce travail préparatoire.

Concernant le volet ressources humaines du projet, le Centre Hospitalier d'Avignon s'était engagé à proposer à l'ensemble des professionnels de la maternité Urbain V de rejoindre sa maternité. Une partie d'entre eux ont fait ce choix : 14 professionnels dont 9 sage-femmes, 2 puéricultrices, 2 auxiliaires de puériculture et un agent de service hospitalier. Ces professionnels seront accueillis au sein de la maternité du Centre Hospitalier d'Avignon dès le début du mois de décembre.

Tout le processus a été accompagné et suivi par l'Agence Régionale de Santé.

Contact presse :

Clément REYNAUD, Chargé de communication 04 32 75 37 94 reynaud.clement@ch-avignon.fr